

VILLE DE DRANCY



VIE ASSOCIATIVE

Un demi-siècle tout en fleurs

Drancy ville fleurie a fêté ses 50 ans cette année. L'association, fondée en 1972 par quelques passionnés de jardinage, est devenue au fil du temps un des maillons essentiels de la vie municipale.

Publié le 17 novembre 2022

Drancy ville fleurie fait partie du paysage drancéen. Ce petit brin de nostalgie avec lequel on se souvient des banlieues ouvrières des années soixante-dix, où l'on se plaisait à cultiver son jardin le week-end. À l'ombre des cités, on se retroussait les manches et on binait sa parcelle au son du transistor. Un parfum d'antan plane désormais autour de Drancy ville fleurie et les cheveux blancs de ses membres les plus actifs semblent le confirmer. Mais tout ceci n'est peut-être qu'une impression...







Une asso qui a de la bouteille

En effet, il suffit de regarder Drancy vu du ciel pour se rendre compte que les jardins parsèment la ville d'une multitude de taches vertes. Et il y a fort à parier que les 350 adhérents actuels de l'association étaient en 1972 de jeunes gens qui se souciaient bien peu de faire pousser leurs courgettes. La passion pour les plantes vient souvent avec les années, lorsque l'on a enfin le temps de les regarder pousser. Mais ici encore, les temps changent : le renouvellement de la population du secteur pavillonnaire et l'attrait pour le bio ou le local semblent aujourd'hui changer la donne. Drancy ville fleurie pourrait encore avoir de belles années devant elle.

Un talent pour l'organisation

Il faut dire que l'association est très active. Présente sur tous les salons de la ville, c'est d'ailleurs elle qui organise un très grand nombre ! On pense notamment à De fleurs en bouche, qui fêtera sa 25^e édition en 2023 et qui rassemble en un seul lieu les très nombreux amateurs de jardinage et de gastronomie (ce sont souvent les mêmes). Drancy ville fleurie est donc une institution drancéenne avec de l'expérience et un savoir-faire. C'est pourquoi elle organise aujourd'hui des événements qui n'étaient originellement pas les siens, comme l'exposition des artistes amateurs. Même le salon du vin et du goût, sous la houlette de l'AFM Téléthon, est en grande partie le produit du travail des membres de l'association. Il y a, bien sûr, les grandes figures actuelles, Jean-Pierre Richard, son infatigable président qui organise, Christine Bourgeois, la secrétaire générale, élue au bureau depuis 1982, véritable pivot de toutes les activités, et bien d'autres encore. Quelles seront celles de demain ? À vous de nous le dire en rejoignant Drancy ville fleurie.



CONTACT

Drancy ville fleurie

21 rue Ladoucette
93700 Drancy

 01 48 96 77 97



MAIRIE DE DRANCY

Place de l'Hôtel de ville - BP 76
93701 Drancy Cedex

HORAIRES :

Du lundi au vendredi de 9h à 17h30
Le samedi de 9h à 12h

Ce site utilise des cookies et vous donne le contrôle sur ce que vous souhaitez activer

[Personnaliser](#)